



夢叶える北小っ子

～居場所と出番のある学校～



令和8年1月30日 菊池北小便り NO. 23

文責：校長 内田

青空の下、走りきった～持久走大会～



12月に延期した持久走大会を無事に実施することができました。前日まで雪、凍結の心配をしましたが、寒い中にも快晴の持久走日和となりました。平日開催にもかかわらず、保護者の皆さん、地域の皆様から、熱い応援とお手伝いで盛り上げていただき、子どもたちもいつも以上にはりきって校外にスタートしました。「お母さんからいい靴を借りて走った、一生懸命練習もして、いつもよりいい結果だった！」と報告してくれた人、朝の登校の際に持久走は苦手と話していたけれど完走した人、ゴール前で激しいレース展開を見せてくれた人たち、みんな、それぞれにドラマや思いがありました。応援も最後の一人のゴールまで「がんばれ～、がんばれ～」と声をかけ合い、学級のつながりもできました。低学年の、とにかくがむしゃらに走る姿から、高学年のレースの駆け引きの見える走りまで見ることができて、充実した時間となりました。

新1年生体験入学



「菊池飛行場を未来に伝える会」より、絵本の寄贈がありました。6年生が平和学習で訪ねた時に講師としてお世話をなつたみなさまです。図書室に置いてもらいますので、学んだことを思い出しながらページをめくってもらえたと思います。

27日(火)は、新1年生の体験入学でした。左上の写真は「親の学びプログラム」の様子です。親の学びトレーナーの森上様、隈部様にお越し頂いた上で、自己紹介、すごろくなどで保護者にも入学前に顔見知りになっていただきました。新入生は、入学後、特に関わりが深くなる現1年生と現5年生との交流を行いました。4月からの登校班長とも顔合わせをするなど、新入生が少しでも安心できる環境を作ろうと、子どもたちもがんばりました。